



# AUR

## ACCION HUMANISTA REVOLUCIONARIA

Fundada por el Dr. Juan Santa Cruz Torrez

## ¡AUTORIDADES DAÑAN A LA INFANCIA CON LA MASCARILLA!

### MANIFIESTO HUMANISTA POR LA INTEGRIDAD DE LA INFANCIA PARA RESPIRAR LIBRE

ACCIÓN HUMANISTA REVOLUCIONARIA y el Doctor Juan Santa Cruz Torrez, lanzamos un SOS, y una denuncia firme e irrevocable contra el uso de bozales (mascarillas) que privan de aire, oxígeno a la infancia y a los jóvenes en las instituciones educativas.

- Desde mediados del año 2020 se han cometido crímenes contra la niñez y juventud de forma sistemática. Los mismos que deben ser denunciados y difundidos para que dejen de suceder. Es el caso de Nate Bronstein que fue acosado en su escuela en Chicago por no usar bozal, y por el rumor de no estar vacunado, se suicidó debido al acoso que recibía por compañeros y profesores en enero del 2022. Lo más aberrante es que no son casos aislados ya que hay denuncias en Argentina, Ecuador, Bolivia, Chile, Uruguay, Panamá y Honduras de progenitores quienes señalan que sus hijos son acosados constantemente en las escuelas debido a no usar bozales.

- Algo que horroriza también es la imposición a usar el asfixiante bozal durante las horas de educación física generando descompostura, desmayos, y en casos graves la muerte. Eso sucedió en varias escuelas durante el 2022 a estudiantes en distintos países:

- Chubut, Argentina/ Junio-2022/ 19 estudiantes desmayados con náusea, dolor de cabeza, hospitalizados
- Córdoba, Argentina- Ipem230 anexo de Conlara/Julio-2022/ 10 estudiantes desmayados algunos con convulsiones, hospitalizados
- Coclé, Panamá/ Marzo-2022/ 13 estudiantes con falta de oxígeno, desmayo y ansiedad, hospitalizados
- Chiapas, México/ Octubre-2022/60 estudiantes asfixiados, desmayados, alta pulsación cardíaca, temblores.
- Villa Ballester, Buenos Aires/ Agosto- 2022/ 14 estudiantes desvanecidos, náusea y vómito, hospitalizados.
- Antioquia, Colombia/ Noviembre-2022/29 estudiantes desmayados.
- Manta, Ecuador/ Noviembre-2022/19 estudiantes desmayados, asfixiados.

- Monagas, Venezuela/Octubre-2022/11 estudiantes desmayados, deshidratados, vómito.
- Veracruz, Tapachulas México/Septiembre-2022/ 36 alumnos y 20 alumnos más en dos centros de Tapachulas, desmayos, mareos y vómitos
- Florida, USA/28-octubre-2021/ Sofía Steele, niña con discapacidad que sus docentes le amarraban con nylon una mascarilla a la cara sin consentimiento de sus padres y la niña sufría de asfixia.
- Jujuy, Argentina/ Marzo-2022/Niña de 12 años muere en clase educación física.

Y la lista sigue con más casos de niños y jóvenes afectados por el uso del bozal donde sus mayores son sus verdugos.

La Academia Belga de Medicina denuncia que el uso de las mascarillas genera daño a los niños física, emocional y psicológicamente. Publicado en varios medios europeos como el Bruselas Times, el 21 de septiembre del 2021. Fuente: <https://www.brusselstimes.com/belgium/185909/doctors-want-coronavirus-measures-for-12s-in-schools-to-be-dropped>

Además el Epidemiólogo Paul E. Alexander de la Universidad de Hamilton y PhD de Oxford dice que los niños quedarán traumatizados por décadas por el uso de bozales y habla de los terribles daños del uso del bozal en niños, en su artículo: [www.aier.org/article/masking-children-tragic-unscientific-and-damaging](http://www.aier.org/article/masking-children-tragic-unscientific-and-damaging)

Éste científico junto a cerca de 100000 médicos y científicos del mundo avalan que las mascarillas generan daños terribles en la infancia y juventud, en la "Gran Declaración Barrington" firmada en contra de cuarentenas, mascarillas e inyecciones génicas. Además Harold Wallace, profesor de la clínica pediátrica de la Universidad de Ciencias Médicas de Poznan en Polonia y del departamento de psicología del la Universidad de Witten/ Herdecke en Alemania realizan la misma afirmación en muchos artículos. Uno de los mismos hablan de las afecciones físicas en niños en toda Alemania debido a la intoxicación por Dióxido de Carbono, desde malestares como dolor de cabeza, náuseas, asfixia, desmayos, hasta problemas del habla, cognición, trauma, terror, ansiedad, pánico y muerte.

- Científicos humanistas de AUR han demostrado la ineficacia de los bozales para cualquier actividad humana. En los cuáles se evidencia la porosidad inmensa de las mascarillas con respecto a los virus; la falta de oxigenación que producen a quien las use, la alta intoxicación con Dióxido de Carbono desecho de nuestra respiración reinhalado y el desarrollo de un caldo de cultivo (multiplicación de hongos y bacterias) en los mismos debido a la humedad propia del aliento. Bajo estas pruebas recolectadas rechazamos y elevamos un llamado a la población de repeler y desechar este instrumento de enfermedad como lo es el bozal (mascarilla).

MANIFESTAMOS:

- AUR promueve el bienestar de todos los niños, de sus derechos, la protección de la infancia, el respeto a sus cuerpos, sus emociones, su psiquis e identidad frente a restricciones insalubres. Esta medida ilegal infringe las leyes y el derecho del paciente a elegir y a no ser forzado a atender contra su salud.

- Esto nos lleva a condenar todo acoso o discriminación que un infante o joven pueda sufrir debido a la imposición violenta y criminal con respecto al uso del bozal en su lugar de estudios.

- Condenamos toda imposición violenta y desalmada de forzar a la niñez a ser enfermos física, emocional y mentalmente a través del uso sistemático del bozal.

- La sabiduría y sentido común nos dicen que el aliento de vida es el aire y la necesidad del mismo es indiscutible para el funcionamiento normal de nuestro organismo, ni hablar para otros procesos emocionales o cognitivos; por lo que rechazamos enérgicamente el uso de este artefacto de sometimiento en los infantes, jóvenes y en la población en general ya que trae cero beneficios y sólo daños nefastos.

- AUR y el Doctor Juan Santa Cruz Torrez promovemos la protección de la infancia y la juventud, y que se les otorgue una educación consciente y amparada en la no violencia, el amor y la sabiduría por parte de sus progenitores y sus docentes. Por lo que no permitiremos más avasallamientos sobre la inocencia de la infancia y la juventud que son divinos tesoros de una verdadera humanidad.

Ante esta situación EXIGIMOS a todos los miembros de la sociedad:

1. Que se rompa con el mandato de imponer el uso del bozal(mascarilla)

2. Que no se impida el respirar libremente a la niñez y juventud. Fuera Bozales de la escuela, colegios y universidades.

3. Que los padres, madres, docentes, rectores y cualquier adulto no acosen y discriminen a la infancia y juventud para que usen los sucios bozales (mascarillas).

4. Que los niños y jóvenes no sean forzados a vivir en miedo, angustia, estrés, asfixia y dolor. Basta de torturas, basta de violencia letrada y padres deshumanizados.

5. Que los niños y jóvenes no sean sometidos a perder su identidad, voluntad, afectos, habla, y pensamiento reflexivo debido al uso sostenido del bozal. Que no conviertan a los niños y jóvenes en bestias torturadas de este gran circo de restricciones.

6. Que se respete y valore la Vida de las nuevas generaciones en Libertad, y que puedan respirar y expresarse.

7. Que se deroguen los DNU(Decretos de necesidad y urgencia) ilegales o decretos supremos que privan a la niñez y juventud a respirar aire. El sólo hecho de que exista una limitación para respirar por medio un bozal muestra el interés inhumano de los títeres gubernamentales y organismos mundiales y sus financiadores de someter, enfermar y esclavizar a las nuevas generaciones, algo que desde Acción Humanista Revolucionaria - AUR y el Doctor Juan Santa Cruz Torrez NO VAMOS A PERMITIR.

8. Llamamos a toda la población a romper con estos mandatos tiranos que buscan empañar la consciencia humana y a levantarnos contra los títeres gubernamentales y los dueños de organismos mundiales criminales que buscan planificadamente enfermar, esclavizar a las nuevas generaciones. No permitiremos que las nuevas generaciones nazcan limitadas del Aire, del Sol y de la Libertad. Ni que sean torturadas por sádicos verdugos llamados padres de familia o docentes. Reiteramos: ¡CON LOS NIÑOS Y JÓVENES NO SE METAN!

9. Por Amor a la humanidad, a la libertad y a la vida hacemos el llamado a la Revolución Humanista contra todo mal que busca infrahumanizar a los niños, a los jóvenes y a todos los pueblos.

¡DEJAD A LA INFANCIA Y JUVENTUD EN PAZ!

AUR

*Acción Humanista Revolucionaria*

Fundada por Juan Santa Cruz Torrez